

Gemeinde Kirchzarten	BESCHLUSSVORLAGE
Vorlage Nr.: 2023/007	
Fachbereich 1 / Aktenzeichen 337.47	17. Februar 2023
Finanz-, Verwaltungs-, Touristik- und Kulturausschuss am 28.02.2023 - nicht öffentlich - Gemeinderat am 09.03.2023 - öffentlich -	
Tagesordnungspunkt <u>Rock am Bach 2023 - Zuschussantrag</u>	

Beschlussvorschlag:

Die Mitglieder des Finanz-, Verwaltungs-, Touristik- und Kulturausschusses empfehlen / der Gemeinderat beschließt, einen Zuschuss von 1.500 Euro für das diesjährige „Rock am Bach“ Festival zu gewähren.

Beratungsergebnis:	
<input type="checkbox"/> einstimmig	<input type="checkbox"/> lt. Beschlussvorlage
<input type="checkbox"/> mit Stimmen	<input type="checkbox"/> abweichender Beschluss
..... Ja	
..... Nein	
..... Enthaltungen	

Sachverhalt:

Zuschussantrag von Julian Maier, einer der Organisatoren der Veranstaltung „Rock am Bach“:

Das Festival „Rock am Bach“ wird dieses Jahr nach fast drei Jahren Pause in der 20. Auflage wieder stattfinden. Die Veranstaltung wurde bereits bei Herrn Arndt angefragt und wird in den nächsten Tagen die Genehmigung erhalten.

Die Veranstaltung genießt große Beliebtheit und wird von vielen Musikfans aus dem Dreisamtal, dem Raum Freiburg und darüber hinaus besucht. Das autonome Jugendzentrum Kirchzarten leistet mit dieser Open-Air-Veranstaltung einen wichtigen Beitrag für die kulturelle Vielfalt in Kirchzarten, welche die Gemeinde so lebenswert macht. Es werden ca. 1.500 Besucher erwartet, welche von knapp 50 ehrenamtlichen Helfern gepflegt werden. Die ehrenamtlichen Helfer und Organisatoren leisten hierfür in der Vorbereitung und beim Auf- und Abbau zusammengerechnet ca. 4.200 Stunden. Das musikalische Angebot wird erweitert und von 10-15 Bands über Hard Rock, Balkan Beats und Ska gestaltet. Derzeit sind die Planungen in vollem Gange, das gut durchmischte Line Up aus regionalen und internationalen Musikern wird erarbeitet, die Social-Media-Kanäle und die Homepage aktualisiert und erste Gespräche mit Sponsoren finden statt.

Für die ehrenamtlichen Organisatoren ist das Festival eine große finanzielle Herausforderung. Durch die Unterstützung der Bürgerstiftung konnte in den letzten Jahren sichergestellt werden, dass die Veranstaltung nicht durch andere Events gegenfinanziert werden musste. Hierzu trägt auch das neue Konzept, das Festival auf drei Konzerttage auszudehnen, positiv bei.

Nun wird ein Antrag auf Unterstützung in Höhe von 1.500 Euro gestellt.

1. Finanzielle Auswirkungen
1.500 Euro
2. Klimatische Auswirkungen
Keine
3. Inklusive Auswirkungen
Keine